



BESCHLUSSVORLAGE

FB 12

Tagesordnungspunkt: 1

**Schulen des Landkreises;
Anne-Frank-Gymnasium: Besichtigung des Biologietraktes**

Anlage(n):
Raumübersicht Biologietrakt

Alois-Schieß-Platz 2
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Matthias Huber

Zi.Nr.:407

Tel. 08122/58 1021
Matthias.huber@lra-
ed.de

Ausschuss für Bauen und Energie am 18.03.2013

Erding, 11.01.2013
Az.:

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

1. Die Notwendigkeit der Sanierung des Biologietraktes wird grundsätzlich festgestellt
2. Die Entscheidung über eine Sanierung in 2014 fällt im Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushalt 2014.

Vorlagebericht:



LANDKREIS
ERDING

Das Anne-Frank-Gymnasium beantragte im Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushalt 2013 eine Komplettsanierung des Biologietraktes im EG des A-Baus. Hierbei sollten nicht nur die Räume als solche saniert werden, sondern auch Veränderungen in den Raumgrößen entsprechend den geänderten Lehrplänen (z.B. in Raum 105 konnte ein Leistungskurs unterrichtet werden und kann somit für die aktuellen Klassenstärken nicht mehr verwendet werden) vorgenommen werden. Die Schule orientierte sich dabei an dem 2011 sanierten Physikbereich. Entsprechend wurden die Kosten von Seiten der Verwaltung auch mit 600.000 € geschätzt. Im Zuge der Haushaltsdiskussion wurde von Seiten der Verwaltung angedacht zuerst die Räume 105, 105a und 105b zu sanieren um dann in den Folgejahren ggf. die Räume 106, 107 und 108 zu modernisieren. Die hierfür notwendigen Kosten wurden mit 160.000 € veranschlagt. Bevor jedoch diese hohen Finanzmittel tatsächlich zur Verfügung gestellt werden, wurde beschlossen, dass sich der zuständige Ausschuss in einem Ortstermin ein eigenes Bild vom Zustand des Biologietraktes macht um danach die weitere Vorgehensweise festzulegen.

Hinweis:

Im Rahmen des Bauunterhalts 2013 werden in den Biologiesälen 106 und 108 die Verdunkelungsvorhänge und Rohrmotoren erneuert, da diese schadhaft sind.

Die zur Verfügung stehenden Biologieräume entsprechen dem Raumprogramm für Gymnasien (bezogen auf Quadratmeter) und wurden noch nicht grundsätzlich erneuert. Der Landkreis Erding investiert in 2013 468.150 € in die Sanierung und Modernisierung der Schule.

Das Anne-Frank-Gymnasium ist das älteste Gymnasium im Landkreis Erding und hat derzeit 1113 Schülerinnen und Schüler (Stand homepage vom 25.02.2013) und liegt damit bezogen auf die Schülerzahl leicht unter den anderen beiden Gymnasien.